

25/11/2024 \$266.097 Vpe pág: \$1.035.072

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia:

15.600 5.200 5.200 25,71% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Informado por el Centro de estudios del Mineduc

Leve crecimiento de 1,5% registra asistencia escolar en 2024

• Esta cifra contempla a establecimientos que reciben subvención del Estado, es decir, SLEP Magallanes y subvencionados.

periodistas@elpinguino.com

n incremento de 1,5% registra la asistencia escolar en el sistema educativo durante este año.

De acuerdo con la información obtenida del Centro de Estudios Mineduc durante el mes de noviembre, que analiza la asistencia de los estudiantes entre 2023 y 2024, existe un aumento sostenido de asistencia, pasando de un 84,6% en 2023 a un 86,1% en lo que va de este año.

"Estos resultados nos dan optimismo, son señales de que vamos por buen camino, el esfuerzo de las comunidades educativas se está viendo reflejado en las cifras. Sin embargo, nos invita a continuar trabajando intensamente en los jardines, las escuelas y liceos de nuestra región, para continuar mejorar. Asistir a clases es muy importante para el aprendizaje", expresó el seremi de Educación, Valentín Aguilera.

¿Cómo se ha observado la asistencia escolar?

Previo a este reporte, la Secretaría Regional Ministerial informó, en junio pasado, que la asistencia promedio acumulada a abril de este año en escuelas y liceos públicos y subvencionados de Magallanes alcanzó un 88,1%. Este dato representó un aumento del 1,2% en comparación con el mismo periodo de 2023, y un incremento del 2,4% respecto a abril de 2022.

Vale destacar que en 2023, la asistencia promedio regional fue de un 84,5% en el período lectivo entre marzo

En tanto, a nivel nacional fue de 84,9%, que representó a un incremento de 1,3 puntos porcentuales respecto al 2022.



Optimismo entregan las cifras respecto de la asistencia escolar en Magallanes.

Esta información contempla a establecimientos que reciben subvención del Éstado, es decir, Servicios Locales de Educación Pública, municipales, particulares subvencionados y administración delegada.

Regular inasistencia

A inicios de este año escolar, el Mineduc lan-

zó la campaña "Que nadie falte" que forma parte del Programa de Reactivación Educativa.

Para regular la inasistencia escolar se ha distribuido informes de asistencia a los sostenedores, permitiendo a los equipos directivos puedan hacer seguimiento al comportamiento de sus comunidades educativas.